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Anfrage   gemäß Paragraph 43 des Villacher Stadtrechts an Bürgermeister Günther Albel

Betreff: Beleuchtung im Paracelsussaal

Sehr geehrter Bürgermeister Günther Albel,

die Kronleuchter im Paracelsussaal erfüllen zwar ihren Zwecks als Raumbeleuchtung in vollem 

Ausmaß und sind auch schön anzusehen, allerdings verdecken die beiden hinteren Kronleuchter von

der Tribüne aus gesehen, die Rednerpulte aus vielen Winkeln  und somit werden einige Zuseher zu 

bloßen Zuhörern. Mir stellt sich daher folgende Frage.

AnfrageAnfrage

Ist bei der Renovierung des Paracelsussaals eine neue Beleuchtung bzw. eine sichtfreundlichere 

Anbringung angedacht?

Mit freundlichen Grüßen

René Kopeinig

Verantwortung Erde

Unterschrift: ___________________________
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